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平成 30 年度 

第３回（６月）教育委員会定例会会議録 

 

日 時：平成 30年６月 22日(金) 15時 00分～17時 00分 

場 所：村民センター小会議室 

出席者：教育長 清水 閣成 

委 員 三澤 久夫・清水 道直・林 百代・出羽澤和子 

事務局：教育次長 伊藤 弘美 

書 記：池上 博子 

以上７名 

 

１ 開 会 

 

２ 教育長あいさつ 

長野県伊那養護学校参観お疲れ様でした。 

「社会問題化」「追い風」という言葉の中、教員の働き方改革が動いている感がある。

追い風だから動くことの大事さを思いながら、向かい風・逆風でも動かなければならな

いことがある。そんなことを感じております。 

 

３ 付議事件 

(1) 準要保護の認定について 

非公開 （会議資料１） 

(2) 県教育委員会及び市町村教育委員会相互の任免及び人事等に関する了解事項の取

り交わしについて 

＜教育長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 （会議資料３） 

質疑なし。 

＜委員＞ 全員承認 

 

４ 報告・確認事項 

(1) 伊那養護学校参観を終えて 

＜教育長・委員・教育次長＞ 

・児童生徒の人数の多さ、先生方の多さに驚いた。 

・医療的ケアを受けている児童が小学校に親御さんの希望で在籍している。以前

就学時、伊那養護が学びの場として適切と判断があり、伊那養護に入学後、伊那

養護該当の児童ではない、という事例があった。そのようなことは大事なことと

思う。 

・以前関わった児童の生き生きとした表情を観る事ができ、嬉しかった。副学籍の
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卒業式についてビデオを観せていただき、大事なことと思った。 

・次に参観したときには、「A君はこのことを大事にして支援を行っている」とい

うような観点で学びたい。 

(2) 主幹指導主事学校訪問について 

＜教育長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 （会議資料２） 

(3) 三校教育研修会について 

＜教育長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 （会議資料４） 

・村内保育士、郡内教員の希望の参加を受け入れる方向。 

＜委員＞ 了解 

(4) 上伊那市町村教育委員会連絡協議会総会・研修会について 

＜教育長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 （会議資料５） 

＜委員＞ 了解 

(5) 教科書採択（中学校道徳）について 

＜教育長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 （会議資料６） 

・中学校特別な教科「道徳」の教科書採択について日程などについて説明。村図書

で 6月 26日から 7 月 20まで展示。 

＜委員＞ 了解 

(6) 学校閉庁日家庭配布資料について 

＜教育長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 （会議資料７） 

・学校閉庁日について、庁内の手続き、学校・保護者連絡、広報等について説明 

＜委員＞ 了解 

(7) 学校における敷地内禁煙の実施について 

＜教育長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 （会議資料８） 

・平成 31年度敷地内全面禁煙実施の方向について説明 

＜委員＞ 了解 

(8) 通学路及び学校施設等に係る安全点検の実施について 

＜教育次長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 （会議資料９） 

・通学路のブロックの安全確認、村内各地区の危険箇所等の点検の進め方につい

て、校外指導部・区のお力をいただき、確認していく。 

(9) 教育支援委員会について 

＜教育長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 （会議資料 10） 

・規則の改正及び今年度の委員・就学の進め方について説明 
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＜委員＞ 了解 

(10) 村議会６月定例会一般質問に対する答弁について 

＜教育次長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 （会議資料 11） 

(11) 村公民館、南部小学校増改築工事について 

＜教育次長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 （会議資料 12） 

(12) 児童・生徒数について 

＜教育長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 （会議資料 13） 

(13) 事故報告 

非公開 （会議資料 14） 

(14) 各委員から（課題、希望）（口頭にて） 

＜委員＞ 

「部活動を目的とした越境通学があるのではないか」ということを耳にしたが…。 

＜教育長＞ 

・虚偽の住民登録は、住民基本台帳法違反となること 

・今日中実体が無い場合は、転校もありうること 

・保護者の監護が無い場合、ネグレクトとなりうること 

以上を、学校とも再確認していく。 

＜委員＞ 

研修として部活動参観を計画してはどうか。 

＜教育長＞ 

９月の定例会を終えてからの計画としたい。 

＜委員＞ 

異議なし 

(15) ６月事業報告・７月事業計画について 

＜教育次長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 （会議資料 15） 

(16) ７月・８月定例会について 

７月 25日（水）15 時から 予定 

８月 22日（水）15 時から 予定 

(17) ６団体親睦マレットゴルフ大会結果について 

＜教育次長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 （会議資料 16） 

・次年度は教育委員会が幹事 

 

５ その他 

特になし 

以上 


